

Bienvenue à l'UQAR

de la part du R.E.E.D.S.

Regroupement des Étudiantes et Étudiants en Développement Social

Afin de célébrer le début de la nouvelle année scolaire et l'arrivée de nouveaux et nouvelles étudiant.e.s, le REEDS vous invite à son

AIRAU 2025!

(Accueil et Intégration au REEDS de l'Automne à l'UQAR)

Nous vous invitons à joindre notre [groupe Facebook](#) afin de suivre les annonces concernant les activités que nous vous proposerons tout au long de l'année! En fonction des événements en ville, de la météo et du dynamisme interne au programme, nous vous proposerons des activités variées et conviviales. Par exemple, nous avons l'habitude d'organiser des 5@7, des soupers, des séances d'études et même parfois des sorties au bowling!!!

Afin de lancer la nouvelle session d'automne, nous aimons nous rencontrer à l'extérieur, quelque part au mois de septembre. L'idée est de prendre le temps de faire connaissance dans un contexte ludique et propice à la création d'un esprit de groupe! Par exemple, l'année dernière, nous avons organisé un tournoi de pétanque au parc de la Gare; et la journée s'est poursuivie avec une sortie en ville pour prendre un verre. Restez à l'affût sur notre [groupe Facebook](#) pour l'activité de cette année !

Les objectifs du REEDS sont de :

- Développer une solidarité entre étudiant.e.s ;
- Appuyer des projets de la communauté à plus grande échelle;
- Défendre les intérêts des membres dans leur cheminement universitaire auprès des instances de l'UQAR.

Nous espérons que ces invitations vous rejoignent et que vous serez des nôtres afin de déterminer nos objectifs pour l'année scolaire qui commence. Plus d'informations concernant notre regroupement suivront dans les semaines à venir.

Sur ce, bienvenue au **REEDS** et bonne rentrée !
